



3 Pièces

70 m²

Réf. 82430866

455 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez le bijou de vos rêves: un appartement en duplex de type 2-3 pièces au dernier étage, offrant une vue panoramique imprenable sur la mer. Cet espace élégant comprend 2 terrasses dont une terrasse solarium. Avec une cave, ce bien est une perle rare à ne pas manquer.(voici une photo montage d'un exemple de rénovation possible)Possibilité garage en sus du prix.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Rare! Beautiful sea view for this duplex apartment in top floor and in first row to face port vauban. Living room with terrace. Master bedroom with solarium terrace. Cave. Sole agent !(here is a photo montage of an example of a possible renovation)information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website: [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

BG TRANSACTIONS

1 BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com